



Regierungsratsbeschluss vom 18. März 2025

Anzug Peter Bochsler und Konsorten betreffend Fernbuslinien in Basel

P145510

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Peter Bochsler und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Für regelmässig verkehrende Fernbusse stehen in Basel heute zwei Haltestellen zur Verfügung: an der Meret Oppenheim-Strasse (auf der Südseite des Bahnhof SBB) und an der Mattenstrasse (nahe dem Badischen Bahnhof). Beide sind mit einem minimalen Standard ausgestattet. Die Haltestelle an der Meret Oppenheim-Strasse wird bis Ende dieses Jahres an ihren definitiven Standort verlegt, der im Vergleich zum heute provisorischen für die Kundschaft attraktiver wird. Mittel- bis längerfristig erachtet der Regierungsrat ein neues Fernbus-Terminal mit guter Anbindung ans Netz des öffentlichen Verkehrs für sinnvoll. Das zuständige Departement hat zu diesem Zweck mit den lokalen Unternehmen im Fern- und Reisebusverkehr den Kontakt wiederaufgenommen, um die Planungen und die langfristige Standortsicherung für ein Fernbus-Terminal voranzutreiben.

